



ラグビーワールドカップ

夏が来た！

春夏秋冬

(花園中央公園)



水遊び、心はずむ夏休み。



## ラガーシャツで出席

今年の三月にラグビー  
ワールドカップ2019  
日本大会の開催地が発表  
され、聖地花園が選ばれ  
ました。決定後、初めて  
のクーリング実施期間中  
となる今定例会では、ワ  
ールドカップの機運を高  
めようと市長をはじめ理  
事者全員がラガーシャツ  
を着用し出席しました。

## 東大阪市議会だより

No. 187

議会だより編集委員会

東大阪市荒本北1丁目1番1号

平成27年8月1日発行 電話06(4309)3294 FAX06(4309)3868 <http://higashiosaka.gijiroku.com/gikai/>

## 第2回定例会

—6月9日～6月24日—

**「ラグビーのまち東大阪基金条例」を可決する**  
**議小中学校耐震化事業完了を目指す**

平成二十七年第一回定例会は六月九日から二十四日まで、十六日間にわたって開きました。

この定例会では、市長から平成二十七年度の一般会計補正予算（第一回）や「地方独立行政法人市立東大阪医療センター定款制定の件」など二十八案件が提案され審議されました。

そのうち早期の決定が必要な小中学校校舎耐震補強工事の請負契約締結に関する十一案件は六月九日に可決しました。また、十五日の本会議では、「一般会計補正予算（第一回）」が追加提案され、さらに二日の本会議では、契約予定業者の辞退により契約案件が取り下げられ、新たな契約案件が追加提案されました。二十四日の最終日には、浅野耕世議員ほか六名から議会議案として監査及び結果報告の請求が提出されましたが、否決しました。このほか、六月十二日、十五日には八名の議員が個人質問を行いました。

## 追加提案

当初予算に計上されていなかった公立認定こども園の施設整備設計委託料については、第一回定例会の民生保健委員会で、提案された積算内容では、認定こども園としての十分な設備を備えていないとの指摘を受けていました。その後、関係部局との調整を行った結果、不十分な給食調理面積等の確保の必要から、当初予算での不足額を補正するため、十五日に開催された代表者会議、議会運営委員会において、経過及び提案内容の説明がありました。当初予算の精査が足らなかたことや提案時期など、予算計上に関する不備を厳しく指摘し、猛省を求めた上で、その後開かれた本会議において一般会計補正予算（第二回）が追加提案されました。

また、「東部地域仮設戸舎整備及び耐震補強工事にに関する請負契約締結の件」については、契約の相手方である「一社で構成する共同企業体のうち、一社が辞退したため、二十二日の本会議において提案議案を取り下げ、共同企業体の残り一社と契約する議案が追加提案されました。